

Schulzentrum Rhauderfehn wurde erweitert

FEIER Einweihung der neuen Sporthalle und der Mensa / Abschied des Architekten



„Fehn and more“ sorgte für musikalische Untermalung, während sich der Vorhang der neuen Sporthalle hob.

RHAUDERFEHN / JUK - Unter der Melodie von Michael Jacksons Hit „Thriller“, vorgetragen von der Big-Band des Gymnasiums Rhauderfehn „Fehn and more“, hob sich die graue Trennwand. Die Gäste der Einweihungsfeier, unter denen sich auch die Bürgermeister von Rhauderfehn und Westoverledingen befanden, konnten nun die zweiteilbare Sporthalle am Schulzentrum Rhauderfehn in Gänze bewundern. Doch nicht nur die Sporthalle, auch die neue Mensa wur-

de am Dienstag mit einer kleinen Feier offiziell eingeweiht.

„Mit der Halle und der Mensa ist das Schulzentrum nun komplett“, freute sich Landrat Bernhard Bramlage. „Mit diesen Einrichtungen machen wir unsere Schule zukunftsfähig.“ Die neue Sporthalle steht der Reilschule, der Erich Kästner Schule, der Kreisrealschule und dem Gymnasium gemeinsam zur Verfügung. Auf der Tribünenanlage finden 199 Besucher Platz. Die Herstellungskosten



Auch Westoverledingens Bürgermeister Eberhard Lüpkes konnte sich in der neuen Mensa stärken. BILD: KREYKENBOHM

der Sporthalle belaufen sich auf gut zwei Millionen Euro.

Die Mensa wurde zwar in einem Gebädetrakt des Gymnasiums errichtet, soll jedoch vom gesamten Schulzentrum genutzt werden. Da das Gymnasium sowie die Erich-Kästner-Schule inzwischen Ganztagschulen sind, musste die Möglichkeit eines Mittagessens für die Schüler geschaffen werden. Betrieben wird sie von Mitarbeitern der Lebenshilfe Leer.

Insgesamt wurde für den Bau der Mensa 1,65 Millio-

nen Euro ausgegeben. Sie war das letzte Bauprojekt des Architekten Gerold Ollmann, der seit 2007 den Bau an der Schule begleitet hatte und nach 35-jähriger Tätigkeit beim Gebäudemanagement des Landkreises Leer in den Ruhestand geht.

Am Ende der Feier lud Schulleiter Harald Schröter die anwesenden Gäste zur ersten Mahlzeit in der neuen Mensa ein. Um 12.45 Uhr sollen dann auch die Schüler zum ersten Mal dort ihr Mittagessen bekommen.